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私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

関西北陸ブロック

理事監事学習会

概要
日程：2024/8/8（木）
場所：オンライン(zoom)

当日の資料はこちらから
開催前のK’sNEWSはこちらから

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 志村 颯太 ] 

Shimura.Souta@univ.coop

理事会の内容を
言われて改めて
議案書を見ると
確かにぃ！って
なって曖昧にし
てたことが分
かった
（富山大2年）

理事と監事の
役割の違い、
どんなことを
意識して理事
会に参加すれ
ばよいのか考
えた。
（奈県大2年）

わからないこと
はその場で解決
したり、今日参
加できなかった
他の理事に重要
さややるべきこ
とをしっかりと
伝えたいと思っ
た。（富県大2年）

01 理事会の時間

理事会の役割から理事会の内容まで

この時間では、大学生協内における理事会の役割を確認
しました。理事会の成立条件も確認し、理事会が大学生協
の運営を行う上で重要な役割を果たしていることを認識す
ることを目指しました。理事会の議案の内容にも少し触れ、
議案の種類もあらためて確認しました。理事会と理事会で
議論される議案の重要性を認識することができました。

02 理事・監事って
なんだろうの時間

理事・監事としてできること

この時間では、最初に理事・監事の持っている役割って
なんだろうということを確認しました。生協の経営に携わ
る立場だと認識し、そのうえで「学生理事・監事としてこ
んなことができるのだ！」ととらえることを目指しました。
また、供給高の話など、理事会の議案書に示される数値に
も触れました。理事・監事として関心と責任を持った生協
運営をすべきだと実感することができました。

03
今までの学びを振り返ろう！
の時間

学ぶ側から伝える側に

この時間では「理事会って何？の時間」と「理事・監
事って何？の時間」を振り返って、自大学でどのように活
かすことができるかを考えました。
学習会後に行ったアンケートでは「自大学でも伝えた

い」や「学生理事ならでは意見を伝えたい」などの意見が
見られました。

参加者
富山大(9)、富県大(1)、福井大(7)
京府大(1)、滋県大(1)、奈県大(2)
龍谷大(2)、近畿大(1)、阪電通(1)
学生事務局(9)、連合会(2)
BK職員(1) 計9会員37名

全国大学生協連
関西北陸ブロック

執筆者：
組織運営・組合員交流分野
発行日：2024年09月05日

https://drive.google.com/drive/folders/1_lV2MCe_ZGO0SwWHrm9KZslNgDZiLPfL?usp=sharing
https://ksnet.u-coop.net/news/2024/07/news.html

